



## La Police fédérale est en faillite et ses patrons fuient à toutes jambes !

Création : vendredi 10 février 2017 08:21

Contrairement au Titanic où l'orchestre a joué jusqu'au bout, les Boss de la PolFed étaient les premiers dans les canots de sauvetage !

À la SPC, on se tait dans toutes les langues et nous pouvons raisonnablement craindre que les 'chefs' soient volontairement tenus au silence par la Direction pour maintenir le 'petit Personnel' tant que l'on peut !

Cela suffit !

Le #SNPS fixe l'ultimatum au 15 février 2017 pour que les responsables de la PolFed au plus haut niveau viennent s'expliquer devant le Comité Supérieur de Concertation et apportent des réponses claires aux inquiétudes légitimes du Personnel !

À bons entendeurs ...